
2013年 7月度定例理事会議事録   －速報－ 

 

2013年 7月 22日(月)19時 00分   スター会議室 四谷第一 

出席理事：池田、竹井、屋代、高橋、生木、坂、宮田、田井、野村、中川、西谷、橋本、 

     清水、細田 以上 14名 

委任状： 菊地俊(屋代理事に委任)、増田(細田理事に委任)、石井・鈴木・村岡(議長に委任) 

欠席理事：檜垣、菊池誠、鹿住(監事) 

会社役員会：井口  事務局：雪、篠本  アドバイザー：草深多計志  書記：芝本 

議長：竹井理事(競技委員会) 

出席理事 14名、委任状 5通(19時 00分現在)をもって 7月度理事会は成立。 

 

１．イベント委員会(屋代副委員長) 

・来年度のバースデーコンペは開催月を検討する。 

・平日杯・ツームストーンコンペの報告。 

・イベント委員会主催コンペの開催を企画中。詳細は委員会内で検討。 

２．競技委員会(池田副委員長) 

・月例男子のクラス分けが３クラスから 2 クラスになり表彰数の公平感・参加費の還

元を鑑みて、年度替わりの 9 月から、月例参加人数に応じて表彰数を増減すること

にした。又、8月の月例組合せは、男子・女子クラスをシャッフルする。 

・ミックスダブルス選手権の来年度の競技方法を検討。 

・コースレイアウトの変更に関して 

コースを易しくする改修案に、競技委員会は反対する。コース敷地の外側(Out of 

Bounds、他人の敷地)への安全対策・危険防止に異議は唱えないが、コース改修に

ついては、コースタスクチームだけでなく、理事会での議決が必要であり、時には

会員総会にかける等の判断が必要と思われる。－＞年間のコース改修スケジュール

とその他のコース改修について、理事会で報告するように(各委員会で委員に説明で

きるように)コースタスクチームに依頼した。－＞コースタスクチームの決定権は再

度理事会で審議する。 

３．クラブライフ委員会(坂委員長) 

・7月 20日(土)に開催されたプールサイドの夕べの報告。－＞9月中旬(10日頃)までプ

ールサイドでのパーティーが可能なので、コンペ後のパーティーに利用してほしい。 

・食事メニューはシェフと検討中。コンペメニューは、なるべくメンバーの希望に沿

うものを出してもらう様にしている。クリスマスコンペのメニューは検討中。 

・9月 7日(土)に子供対象に稲刈り体験を開催予定。 

・ショップの委託販売に関しては検討中。理事より BWCのロゴマーク入りの商品を増

やしてほしいという意見があった。 



４．グリーン委員会(清水副委員長) 

  ・7 月 14 日(日)の活動報告。－＞契約の簗瀬元気プロ・平塚智幸プロと共にラウンド

後、ミーティング。－＞修復・整備に関しては田中キーパーに依頼をした。 

  ・競技委員会より、4大競技及び月例当日は、コース管理にチェックを兼ねてコースを

回ってもらい、整備・報告をしてもらうように、事務局に依頼した。 

５．ハンディキャップ委員会(中川委員長) 

・クラブ HDCP の移行は、7・8・9 月と引き続き試験的に実施、その後メンバーに告

知し、10月 1日(火)実施予定。 

  ・2014年 1月 1日以降の新入会員は、初期登録料として 1,000円を徴収する事を提案。

－＞理事会は全員一致で議決した。 

６．フェローシップ委員会(橋本副委員長) 

・8月 4日(日)のフェローシップコンペで、プレイファスト・プラスティックアウトの

キャンペーンの一環として、7時からスターター、IN/OUT 2名ずつのマーシャルを

試みる。 

・木製オリジナルティー(5.5㎜、レギュラーサイズ)を作成。(＠9円、3,000本)－＞プ

ロショップで販売するかは検討中。 

７．広報委員会(西谷委員長) 

ニュースレター夏号発行の報告。 

８．役員会(井口取締役) 

6月定例理事会での草深アドバイザーの提案を受けて、提言内容をメンバーに知らせる

と共に、7 月の役員会でクラブの経営や運営の有り方について具体的方針を立案して、

早めにメンバーに知らせた上、10 月に都内で説明会を開催する予定なので、現時点で

の検討する基本方針案について説明するので意見を頂きたい。 

・クラブが、経営の維持とメンバーからコジローを経由して借りている借入の返済促

進のために、不本意ながら本来目指した姿から逸脱して運営している点について、ク

ラブの目指していた姿を再確認し、それに至る第 1歩として、来期中をめどにネット

による集客を止め、それに代わるメンバー協力等による集客体制を構築する。 

・目指すべき収支計画を明確にし、それに必要な会員数を確保し、またゴルフ場施設

をより良くするために、コジローに融資頂いているメンバーにご協力頂いて、可能な

方の返済期限を延ばして頂き、それにより返済負担が減る資金の一部をコースや建物

や設備の改善に振り向ける。 

・メンバーの高齢化に伴い、休会制度・株の売買等に関して見直す時期であり、今後

のよりよいクラブ作りの為に(株)コジローが株式会員に株式売買希望についてのアン

ケートを実施する。 

－＞その他多くの項目について説明が有り、質疑応答の結果、理事会はこの案を基本

的に了承し、9月の理事会で報告を受けることとした。 



９．営業報告(雪支配人) 

・6月の売上実績は 2,675万円で前年比 137万円マイナス、来場者数は 2,466名で前年

比 306名減であった。又、7月の売上実績は(7月 21 日現在)1,994 万円、前年比 251

万円のマイナス、来場者数は 1,752名で、前年比 373名減であった。高速道路延長に

よる近隣ゴルフ場の利用が要因で、平日組売り券利用者が減少したと思われるが、今

後の動向を引き続き見守って行く。 

・コジロー会員は 6 月に普通会員 8 名・家族会員 2 口 4 名、7 月は普通会員 1 名・家

族会員 1口 2名の入会があった。 

・平日組売りは 6月は 125組、7月は 54組利用。インターネット利用者は 6月 24組、

7月は 19組であった。(7月 21日現在) 

１０．競技委員 池田正志氏の報告 

   先月報告があった宮本卓氏のゴルフ写真常設ギャラリーの件について（スポンサ

ー・チャペルとして会場を使用する際の対策、防犯対策・写真の管理等）検討した。

今後、先方と話合い実現して行く予定。 

１１．競技委員 竹井俊樹氏からの報告 

  ・5月 30日(木)男子倶楽部対抗予選大会、6月 4日(火）女子倶楽部対抗、6月 25日（火）

男子倶楽部対抗ブロック大会におけるメンバーの応援・事務局のサポートに対して選

手一同からの感謝と、決勝戦進出を来年の目標と見据え、引き続き強力なサポートを

期待するとのメッセージが伝えられた。 

  ・競技委員会としてマーシャルカー2台の購入を考えていることを事務局に伝え、手配

を依頼した。 

 

次回理事会は 9月 9日(月)19時 00分～ 場所未定 議長はクラブライフ委員会 


